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The CUA exists to promote the 
highest standard of urologic care 
for Canadians and to advance 
the art and science of urology.

With this issue, the CUAJ enters a new chapter with Dr. Robert Siemens 
assuming the Editor-In-Chief position. Dr. Siemens has been known as an 
excellent urologist widely respected by colleagues in the community and 

in academic circles, an accomplished cancer researcher, a dedicated teacher and an 
“all round nice guy.” We have every confidence Dr. Siemens will guide CUAJ wisely 
and capably as Editor-In Chief. Good Luck, Rob! 

The CUA is bustling with activities, under the capable and energetic leadership of our 
Executive Director, Tiffany Pizioli. Your Association is continuing to fulfill its broadened 
mandate of education initiatives for primary care physicians and for patients/“consumers.” 
A series of didactic update sessions for primary care physicians will be held in 2013 
in 8 cities across the country. A urology handbook will be released in early 2013. The 
CUA is also spearheading a “Fostering the Partnership Forum” in January 2013, engaging 
survivors of all genitourinary cancers, their caregivers/family members, oncologists, as 
well as researchers from several disciplines involved in survivorship research.     

We have now confirmed Dr. James Orbinski as a Special Speaker. Dr. Orbinski 
is a physician and a humanitarian, formerly with Médecins Sans Frontières (Doctors 
Without Borders). In 1999, he accepted the Nobel Peace Prize in 1999 on behalf of 
MSF. An extraordinary scientific and social program awaits you in Niagara Falls in 
June 2013. 

The CUA extending its reach CUA NEWS

353

Joseph L. Chin, O.Ont.,  
MD, FRCSC

Cite as: Can Urol Assoc J 2012;6(5):353. http://
dx.doi.org/10.5489/cuaj.12274

L’AUC a pour mandat de 
promouvoir les plus hautes  
normes dans les soins 
urologiques pour les  
Canadiens et de faire avancer 
l’art et la science de l’urologie.

Avec le présent numéro, le JAUC entame un nouveau chapitre : nous accueillons 
le Dr Robert Siemens à titre de nouveau rédacteur en chef. Le Dr Siemens est 
reconnu comme un excellent urologue, très respecté par ses collègues en milieu 

communautaire et en milieu universitaire, un chercheur accompli sur le cancer, un 
professeur dévoué et un « gars super sympathique ». Nous avons pleinement confiance 
qu’il saura guider le JAUC avec discernement et compétence. Bonne chance, Rob!

L’AUC bourdonne d’activités, sous la direction compétente et énergique de notre 
directrice exécutive, Tiffany Pizioli. Votre association continue de remplir son mandat 
élargi qui est de présenter des initiatives éducatives aux médecins de soins primaires 
et aux patients et « consommateurs ». Une série de séances d’actualisation didactique 
pour médecins de soins primaires sera tenue en 2013 dans 8 villes canadiennes. Un 
manuel d’urologie sera publié au début de 2013. L’AUC organise aussi un « Forum 
d’encouragement au partenariat » en janvier 2013 pour tenter d’interpeler les survi-
vants de tous les types de cancer génito-urinaire, leurs soignants, les membres de leurs 
familles, leurs oncologues, ainsi que les chercheurs de plusieurs disciplines travaillant 
à la recherche en lien avec la survie après un cancer.

Finalement, je vous rappele à nouveau de songer à assister au Congrès annuel en juin 
2013 à Niagara Falls. Nous confirmons maintenant la participation à titre de conféren-
cier spécial du Dr James Orbinski, médecin et militant humanitaire. Un extraordinaire 
programme scientifique et social vous attend à Niagara Falls en juin 2013.
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